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111  Álvaro Garrido 
anunciou que a Faculdade 
de Economia da Universi-
dade de Coimbra preten-
de aumentar o número 
de alunos nos diferentes 
graus de ensino. O recém-
-eleito presidente da FEUC 
pelo segundo mandato
consecutivo quer ter mais 
alunos na faculdade ape-
sar dos resultados muito
positivos do Concurso Na-
cional de Acesso ao Ensino 
Superior.

“Queremos aumentar 
o número de estudantes
de licenciatura e manter
e renovar as dinâmicas
do ensino pós-graduado.
Nomeadamente, através
da expansão do ensino
em inglês na área de Rela-
ções Internacionais, que é 
justamente reconhecida
devido às suas redes de ex-
celência”, disse o diretor.

Para tal, Álvaro Garrido 
adiantou que a FEUC tem 
em cursos a acreditação 
de duas novas pós-gra-
duações. ”A acreditação 
internacional do MBA 
Executivos, cujo proces-
so iniciámos em 2021 e 
que está praticamente 
concluído, e a criação de 
uma pós-graduação em 
Marketing Digital, que 
entra em funcionamento 
em setembro de 2022, são 
bons exemplos dessa re-
novação seletiva do ensino 
pós-graduado e do reforço 
das suas evidências de in-
ternacionalização”, frisou.

Gestão e economia com 
novos planos de estudo

Durante o discurso da 
sua tomada de posse, na 
Sala do Senado da Uni-
versidade de Coimbra, o 

diretor da FEUC anunciou 
também a renovação dos 
planos de estudos dos cur-
sos de economia e gestão 
para aprofundar a com-
petitividade nacional e in-
ternacional nessas áreas. 
“Esse caminho encontra-
-se em plena concretiza-
ção e tem como principal
objetivo a renovação dos
ciclos de estudos de eco-
nomia e gestão e a respe-
tiva acreditação interna-
cional”, afi rmou.

Álvaro Garrido garantiu 
que os planos de estudos 
estarão feitos até ao fi nal 
deste ano, esperando pos-
terior acreditação. “Os no-
vos planos de estudos das 
licenciaturas de economia 
e gestão e dos respetivos 
mestrados generalistas es-
tarão prontos em 2022 e, 
de seguida, serão submeti-
dos a acreditação nacional 
e internacional”, reiterou.

A FEUC pretende tam-
bém preservar o compro-

misso forte com o CES no 
sentido de consolidar os 
cursos de doutoramento 
oferecidos em parceria, 
cujo mapa irá renovar 
com especial contributo 
do Núcleo de docentes de 
Sociologia.

Aumentar ligação
 ao meio empresarial

Outro objetivo que Álva-
ro Garrido destaca para o 
mandato que agora inicia 
consiste em aumentar a 
interação da FEUC com o 
meio empresarial da re-
gião e do país, dinamizan-
do a rede de parceiros, o 
incremento dos estágios 
profi ssionais e dos progra-
mas de mentoring. 

O presidente da FEUC 
informou que, para tal 
objetivo ser cumprido, a 
faculdade criou, pela pri-
meira vez, “uma docente 
coordenadora de estágios, 
empresas e empregabili-
dade, cujo gabinete irá 

trabalhar com as organi-
zações de estudantes e a 
rede de parceiros”.

Álvaro Garrido destacou 
ainda a necessidade de se 
aumentar o número de 
unidades orgânicas lecio-
nadas em inglês.

O reitor da Universidade 
de Coimbra, Amílcar Fal-
cão, preferiu evidenciar a 
“paz social” que reina na 
FEUC. “Tenho muita con-
fi ança no crescimento da 
FEUC, até porque vivem lá 
uma paz social e um pro-
-atividade assinaláveis e
que servem de exemplo”,
realçou.

Amílcar Falcão parafra-
seou a ministra da Coesão 
Territorial, Ana Abrunho-
sa, para declarar o seu 
apoio a todas as boas ini-
ciativas da FEUC. “Para os 
bons projetos tem que se 
arranjar sempre formas 
de os concretizar”, enfa-
tizou. 
|e| António Cerca Martins

Álvaro Garrido tomou posse para o segundo mandato

FEUC quer ter mais alunos
e prepara novos
planos de estudo

|e| Miguel Almeida
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a nossa opinião, hoje, 
no Diário As Beiras

As obras no edifício da rua Padre António Vieira vão durar cinco 
meses e estão direcionadas para a sua impermeabilização. 

O custo da intervenção é de 200 mil euros provenientes 
de receitas próprias da Universidade de Coimbra  > Pág 5
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Coimbra 
Plano de estudos 
da FEUC vai sofrer 
alterações, garante 
o diretor > Pág 6

Coimbra 
Comerciantes 
pouco críticos 
com obras no Bairro 
Norton de Matos  > Pág 7

Figueira da Foz 
Moinhos 
da Gândara 
querem preservar 
a tradição  > Pág 8

Montemor-o-Velho 
Requalifi cação
paisagística 
e melhores acessos 
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Sub-16 masculinos
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Sede da AAC 
entra em obras

a 2 de maio

MORADORES DO PLANALTO REÚNEM 
HOJE COM JOSÉ MANUEL SILVA

As associações 
pretendem travar 
a construção de 
um novo edifício 
de habitação 
social no Bairro 
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